

ABSTRAK

Chyntia Devi. 2018. Pengaruh Lingkungan Kerja terhadap Kepuasan Kerja Guru SMP se-Kecamatan Nanggalo Kota Padang. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Hasil penelitian ini dilatarbelakangi oleh hasil pengamatan penulis pada salah satu SMP di Kecamatan Nanggalo Kota Padang. Banyak faktor yang mempengaruhi kepuasan kerja guru yang salah satunya adalah lingkungan kerja. Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh data dan informasi mengenai 1) kepuasan kerja guru, 2) lingkungan kerja guru dan 3) pengaruh lingkungan kerja terhadap kepuasan kerja guru. Adapun hipotesis dalam penelitian ini adalah terdapat pengaruh lingkungan kerja terhadap kepuasan kerja guru.

Penelitian ini merupakan penelitian korelasional yaitu melihat pengaruh lingkungan kerja terhadap kepuasan kerja guru. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh guru SMP se-Kecamatan Nanggalo Kota Padang yang berjumlah 243 orang. Sampel dalam penelitian ini diambil dengan menggunakan teknik *propotional stratified random sampling* dan diperoleh jumlah sampel 73 orang. Instrumen penelitian yang digunakan adalah angket model *skala likert* dengan lima jawaban pilihan. Uji validitas instrumen diperoleh menggunakan Ms. Excel 2013. Hasil validitas menunjukkan kedua instrumen valid yaitu diperoleh 30 item yang valid untuk variabel Y (kepuasan kerja guru) dan diperoleh 30 item yang valid untuk variabel X (lingkungan kerja guru). Uji reliabilitas instrumen diperoleh menggunakan Ms. Excel 2013. Hasil reliabilitas menunjukkan bahwa kedua instrumen reliabel yaitu 0,936 untuk variabel Y dan 0,903 untuk variabel X.

Analisis data menggunakan rumus *regresi linear sederhana*. Analisis data dilakukan untuk mengetahui adanya pengaruh lingkungan kerja terhadap kepuasan kerja guru. Hasil analisis data menunjukkan 1) kepuasan kerja guru berada pada kategori tinggi yaitu 83,5%, 2) lingkungan kerja guru berada pada kategori cukup baik yaitu 72,24%, 3) terdapat pengaruh yang signifikan antara lingkungan kerja terhadap kepuasan kerja guru yaitu 21,3%.

Kata kunci : Lingkungan kerja, kepuasan kerja, kepuasan kerja guru